

Fertig mit allen Vorbereitungen wartete ich schon nervös auf meine Gäste. Zwei Luxemburger reisten bereits am Freitag um 8:45 an. Die drei Offenbacher kamen nach 4 Stunden Verspätungen um 20:00 am Busbahnhof Erdberg an.

Freitag – 28.07.2017

Nach der Anreise der Luxemburger gingen wir einmal gemütlich frühstücken. Wir plauderten und hatten das Gefühl, als würden wir uns schon ewig kennen. Um 18:00 Uhr besuchten wir das Weinfest. Für uns war ein Tisch reserviert. Um 19:00 Uhr bestaunten wir dann die Eröffnung. Immer wieder schrieb ich mit den Deutschen Gästen, die schlussendlich um 21:00 Uhr zu uns stießen. Wir blieben noch eine Weile sitzen und ließen den Abend gemütlich ausklingen.

Samstag – 29.07.2017

Schon ging es mit vollem Programm los. Um 10:00 Uhr trafen wir uns vor der Pension Monika. Ich teilte meinen Gästen die kleine Broschüre über Mödling aus. Danach machten wir uns auf den Weg in die Stadt. Ich erzählte über Mödling und zeigte ihnen unsere Sehenswürdigkeiten. Stadttheater – Ratz Haus – Spitalskirche – Topplerhof – St. Othmar Kirche – Karner – Gemeinde – Rathaus – Posthof – Pestsäule – Herzoghof – Ölgemälde St. Othmar – Volkskundemuseum – Museum – viele kleine bedeutende Höfe – Denkmäler und Statuen. Im Rathaus erzählte ich ein wenig über unsere berühmten Bürgermeister wie beispielsweise Josef Schöffel, den Retter des Wienerwaldes. Beim Mödinger Bäcker Kolm angekommen, bekamen meine Gäste unsere typischen Kipferl.

Um 12:30 Uhr gingen wir ins Restaurant GIOs. Dort wurde für uns ein Menü zusammengestellt. Auch Jumelage-Stadtrat Robert Mayer stieß zu uns. Gemeinsam mit einem besonderen Gast aus Luxemburg, Vizebürgermeister Dan Codello, machten wir ein gemeinsames Foto. Nach zwei Stunden gemütliches Beisammensitzen machten wir uns auf den Weg zum Bahnhof Mödling.

In Wien angekommen, besuchten wir in kurzer Zeit viele wichtigsten Gebäude und Orte in Wien.



Zuerst besuchten wir das Hundertwasserhaus, danach ging es zu Fuß in die Innenstadt. Wir machten eine Ringrundfahrt und begutachteten anschließend das Rathaus – welches übrigens nur ein bisschen größer ist als unseres. Im Café Landtmann, neben dem Burgtheater, gönnten wir uns eine Pause. Weiter ging es dann zum Heldenplatz und anschließend über den Graben zum Stephansdom. Um 19:00 Uhr waren wir alle schon sehr müde und setzten uns, in einer kleinen Gasse, in das Restaurant „Beim Czaak“, um Abend zu essen.

Nachdem wir wegen unserer Nachspeise (Eis) auch noch den Zug verpassten, spielten wir eine kleine Runde UNO. Die Luxemburger hatten nämlich immer UNO Karten dabei. Um 22:00 Uhr mussten sich die Gäste nun umziehen, duschen und fertig machen. Wir waren nämlich noch nicht am Ende mit dem Programm. Schließlich ging es noch in den wiederbelebten Mödinger Discoclub Zick Zack. Dort blieben meine Gäste bis 4:00 Uhr früh und hatten viel Spaß.



Sonntag - 30.07.2017

Statt um 10:00 ging es erst um 12:00 Uhr mit unserer Wanderung los. Ich teilte meine vorbereiteten Lunchpakete und kleinen Gastgeschenke zur Erinnerung aus. GR Michael Danzinger begleitete uns dabei. Wir gingen über den Johannessteig zur Johannesruhe, wo uns GR Danzinger einiges über die reiche Geschichte Mödlings erzählte. Die Gäste waren sehr begeistert und staunten über den Ausblick.

Nach einer kleinen Geschichtsstunde gingen wir weiter zur Burg Mödling. Dort angekommen, machten wir eine kleine Runde und Michael Danzinger erzählte uns alle wichtigen Fakten zur Burg. Wir gingen über den Märchenteich zurück. Bei der Pension angekommen, gönnten wir uns 3 Stunden lang eine Pause. Meine Gäste gingen ins Schwimmbad. Um 18:00 Uhr trafen wir uns schlussendlich wieder beim Weinfest. Dort ließen wir unser schönes Wochenende ausklingen, als es dann am Montag um 7:30 wieder nach Hause ging.

